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Abstract (en)
A material of high resistance against projectiles striking it at high speed consists essentially of at least two mutually superposed layers, each
composed of aramid yarns. Within at least one layer, the aramid yarns are laid and connected to one another, and in at least one other layer the
aramid yarns are woven. The laid aramid yarns can be designed either as filament yarns or as non-filament yarns. Likewise, the woven aramid yarns
can also be designed either as filament yarns or as non-filament yarns.

Abstract (de)
Ein Material mit hoher Widerstandskraft gegen auf es mit hoher Geschwindigkeit auftreffende Projektile besteht im wesentlichen aus mindestens
zwei übereinander angeordneten Schichten, von denen sich jede aus Aramidgarnen zusammensetzt. Innerhalb mindestens einer Schicht sind die
Aramidgarne gelegt und miteinander verbunden und in mindestens einer anderen Schicht sind die Aramidgarne gewebt. Die gelegten Aramidgarne
können sowohl als Endlosgarne als auch als Nichtendlosgarne ausgebildet sein. Gleichfalls können auch die gewebten Aramidgarne sowohl als
Endlosgarne als auch als Nichtendlosgarne ausgebildet sein.
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